

Abendtalk mit der Gelben Hand

Den Rechten nicht ins Netz gehen

Rechte Online-Strategien erkennen und dagegen intervenieren

EINLADUNG zur Online-Veranstaltung via Zoom
mit Liveübertragung des Vortrags auf YouTube

Der virtuelle Raum ist längst zur Arena für rechte Populist*innen geworden. Auf jeder Plattform gibt es unzählige Kanäle, in Kommentarspalten finden wir teils sehr radikale Beiträge. Dabei inszenieren sich die Rechten meist nicht als die Biedermeier von Vorgestern, sondern probieren neue Strategien aus. In ihrem Fokus stehen insbesondere Arbeitnehmer*innen, die in Zeiten der Mehrfachkrise verunsichert sind. Mit welchen neuen Strategien wir es zu tun haben, wie wir sie erkennen und was wir dagegen unternehmen können, wird uns Dr. Fabian Deus erklären. Im Auftrag der Hans-Böckler-Stiftung hat er an der Universität Siegen zum Thema unseres Talks geforscht.

18:00 Uhr Eröffnung und Begrüßung
Christoph Hoeft, Vorstandsmitglied des Vereins Mach' meinen Kumpel nicht an! – für Gleichbehandlung, gegen Rassismus e.V.

18:05 Uhr Vortrag
Dr. Fabian Deus, Sprachwissenschaftler

18:45 Uhr Gemeinsamer Talk
Moderation: **Lena Gresselmeier**, Referentin des Vereins Mach' meinen Kumpel nicht an! – für Gleichbehandlung, gegen Rassismus e.V.

14. November 2024,
18:00 Uhr bis 19:30 Uhr

ANMELDUNG: Bitte meldet Euch mit Vornamen, Namen und Gewerkschaftszugehörigkeit bis zum 11. November 2024 per E-Mail an: info@gelbehand.de.

Nach der Anmeldung erhaltet Ihr einen Link zum Zoom-Konferenzraum. Der Vortrag wird auf YouTube live übertragen, der gemeinsame Talk wird nicht gestreamt oder aufgezeichnet. Wir behalten uns vor, Teilnehmende mit demokratiefeindlichen Aussagen und Störer*innen von der Veranstaltung auszuschließen.

Vortrag auf YouTube:
www.youtube.de/DieGelbeHand

